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　私たちの仕事は、FC本部様に加盟店を紹
介させて頂く仕事から始まりました。『成長企業
と元気企業を結ぶ』mach makingが、社名の
由来です。経営理念として『お客様の役に立
つ情報を提供し、お客様の発展を通じて社会
に貢献する』をかかげています。このデフレ化
の時代におきまして、流通業・飲食業・サービ
ス業ともに厳しい環境におかれているのが現状
です。そのような中でも、成長性のあるビジネス
モデルを持ったFC本部様を発掘し、一方で第
二の柱に育つ可能性のある新規事業に進出し
たいと事業計画を立てておられる元気な企業
様を探し出し、その双方に働きかけて両社を結
びつけ、ビジネスモデルをより大きな成功へと導
く為のトータルサポートを行います。また、経営
にとって最も重要と言われる企業の方向付けも
的 確 にアドバイスさせ て 頂き、お 互 いに
WIN&WINの関係を築く事によって、より多くの
企業様の成長をサポートいたします。
　今回、私がフランチャイズ経営士講座に参加
したきっかけは、『フランチャイズ経営士』という
資格があるのを日本フランチャイズチェーン協会
のホームページで知り、日頃FC本部様と加盟店
様との間に立って仕事をする上で色 な々相談も
多く寄せられていたので、そういった事に対して

お役に立つのではないかと考え受講させて頂き
ました。講座につきましては、「経営戦略」「マー
ケティング」「ファイナンス」etcに加え「法令関
連」の講座も有り充実した内容でした。
　我々は、法律の専門家ではありませんが、法
律の基本的なことを知っておいた方が役に立
つことは間違いありません。しかし、日常におい
て、なかなか勉強する機会がありませんので大
変参考になりました。
　また、参加メンバーも様々な業種のFC本部
の幹部の方が参加されていて、グループワーク
を通して、第一線で指揮を取っておられるお話
もお聞きすることが出来たことは、非常に有益で
した。
　今後も、様々な業種のFC本部様と仕事をさ
せて頂く上で、今回の講義で習得したことを活
かし、フランチャイズ経営士として適切なアドバイ
スが出来れば幸いです。そして、フランチャイズ
ビジネスの将来性と可能性を研究していければ
と思っています。
　最後になりますが、講師の先生をはじめ日本
フランチャイズチェーン協会のスタッフの方々
や、共に勉強させて頂いた受講者の皆様に、親
切にして頂いて感謝いたします。有難うござい
ました。

非常に有益だった講義とグループワーク
今後のコンサルティングに生かしたい
村尾充司　㈱エムズプランニング  代表取締役
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　東芝テック㈱時代に流通
業に広く携わり、その後グ
ループ会社に出向し人脈を
広げ、平成15年4月1日に㈱
エムズプランニングを設立。
業務スーパー本部である㈱
神戸物産を始めとするフラ
ンチャイズ本部の加盟店開
発や経営サポート等を手が
ける。


